

Más de 30 personas de etnia gitana asisten a unas jornadas sobre educación sanitaria

ISABEL RECA ANDUJAR

Durante toda la semana, se vienen celebrando las Jornadas de Formación de Agentes de Educación Sanitaria en la Comunidad Gitana, en el Palacio de los Niños de Don Gome, con una asistencia de más de una treintena personas de esta etnia.

Están organizadas por la Federación de Asociaciones Culturales Cristianas de Andalucía, (F.A.C.C.A), en colaboración con el Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Familia, Salud y Servicios Sociales, dentro de su programa 'Ciudad ante las drogas'. Luis Guillermo Cortés, director técnico de la Federación, se

mostró muy agradecido con la institución municipal por el apoyo que les presta.

Diploma

El curso, dijo, se acredita con diploma y como consecuencia del mismo se crearán en la ciudad dos puntos permanentes de información sanitaria para la comunidad gitana, uno en la calle Ancha y otro en el Polígono Puerta de Madrid.

Asimismo, anunció que se ha aprobado un Curso de Formación Ocupacional sobre estética en salud, para el colectivo de mujeres gitanas, que se iniciará próximamente y que le permitirá crear en forma de cooperativa cen-

tros de estas características. La edil de Servicios Sociales, María del Carmen Bellido, explicó a los asistentes que todo ello era posible gracias al convenio de colaboración firmado entre el Ayuntamiento y la Federación. «Son cuatro las jornadas celebradas en año y medio de esta Corporación Municipal -dijo- y éstas tratan todos y cada uno de los aspectos que se vienen tratando en la Concejalía con este colectivo».

A lo largo de las jornadas se han dado a conocer el Plan de Vacunaciones de Andalucía, por Rosa Armijo y Paloma de la Torre, enfermeras del Centro de Salud Andújar A. También se ha hablado de los métodos y medios de planificación familiar, por Antonio Lerma, doctor de Medicina de Familia y Urólogo.

Otros aspectos abordados durante esta semana han sido la nutrición, los hábitos de vida saludables y las enfermedades asociadas a la toxicomanía.



Las participantes en el Palacio de los Niños de Don Gome. / M. A.